

Réunion du Comité Directeur d'ARDESCA

Le 18 Février 2025 – Salle de réunion du gymnase Roqua

Présents :

Benoît AGIER	Jérémie CAUSSANEL	Cédric HALDAS	Jérémy ROBERT
Cécile BARBE	Amélie DUPLAND	Tiphaine HUSSON	Marie-Sophie ROBERT
Christelle BOREL	Phillipe GUEPIN	Antoine MICHARD	Christine SCAILLEREZ

Thèmes abordés

1.	Point sur les commissions	2
	Sécurité et matériel - [Antoine / Phillipe]	2
	Adultes, sorties, cours et échanges - [Christelle / Jérémy / Jérémie]	2
	Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]	3
	Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]	3
	Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]	3
2.	Panneau d'agrès	3
3.	Convention des moniteurs	4
4.	Contrôle tri-annuel des équipements d'escalade du gymnase	4
5.	Rappel Mairie utilisation de l'équipement	4
6.	Demande d'une adhérente	4
7.	Prochaine réunion	4

1. Point sur les commissions

Sécurité et matériel- [Antoine / Phillipe]

- Formation Gestion des EPI

Elle a lieu les 20 et 27 Mars, Philippe n'est pas dispo., Antoine est inscrit.

Adultes, sorties, cours et échanges- [Christelle / Jérémy / Jérémie]

- Planification des sorties adultes

- Sorties suivantes : 30/03 à SALAVAS, Benoît envoie un mail.

- Échanges JOYEUSE/AUBENAS

Prochain échange, venue de licenciés d'Ardesca à Roc'n'Potes le 13/03, Benoît envoie un mail.

- Cours adultes

Des participants ont jeté l'éponge et les cours sont plus clairsemés.

Les derniers cours auront lieu fin Mars.

- Weekend grande voie

Le weekend sera encadré par Julien et Fabrice et aura lieu dans les gorges de la Jonte vers ROZIER. Deux jours de formation seront obligatoires pour les participants au prix de 10 €/formation.

D'après Fabrice, 1 moniteur = 2 cordées (soit 5 personnes max) + 1 cordée autonome éventuellement.

Un lieu de bivouac est à trouver afin de le conseiller aux participants et adhérents en « libre ».

Voici le rétroplanning :

- 21 et 22 Juin : Weekend GV
- 25 Mai : 3^{ème} journée de formation
- 13 Avril : 2^{ème} journée de formation
- 23 Mars : 1^{ère} journée de formation

Benoît envoie un mail

- Weekend Club

Il aura lieu les 7 et 8 Juin, encadré par Fabrice. Reste à déterminer le lieu.

Jeunes et compétitions – [Marie-Sophie / Amélie / Christine]

- Pass Région

Reste 4 à rentrer, les codes ne sont pas les bons.

- Stages « Jeunes » de Février organisés par Julien

Groupe découverte : Ils sont 8 – Ok

Groupe Jeunes : Ils sont 8 – Ok

Groupe Ado : Ils sont 2 à ce jour, la question du maintien se posera si pas plus de participants

Évènements et organisation des compétitions – [Marie-Sophie, Christelle, Cécile]

- Championnat régional (5 et 6 Avril 2025)

- Mail d'appel aux bénévoles

Il est presque prêt, Benoît doit l'envoyer

- Réouverture des voies

Christine s'occupe de chercher des ouvriers (Minéral ? le CT ? LE POUZIN ?)

Il devrait y avoir environ 29 voies à la réouverture

Benoît informe les adhérents que la salle réouvre le Jeudi 10 Avril

- Invitation des médias et politiques

Benoît envoie l'invitation, modèles + Adresses à trouver ainsi que la liste des élus

- Lots

Il y aura du ressemelage, du vieux campeur et de l'occitane

- Nacelle

Le démontage est le 28 Mars, Benoît envoie un mail

Communication – [Christine / Jérémie / Phillipe / Benoît]

- T-shirts offerts par le Club

Ils seront distribués lors de la semaine 11 (du 10 au 14 Mars). Voici la permanence distribution :

<i>Jour</i>	<i>Heure</i>	<i>Qui</i>
Lundi 10 Mars	à 18h	Christine / Marie-Sophie
Mardi 11 Mars	à 18h	Cédric / Christelle / Benoît
Mercredi 12 Mars	à 10h	Marie-Sophie
Jeudi 13 Mars	à 18h	Philippe / Tiphaine
Vendredi 14 Mars	à 18h	Cécile / Jérémy

Benoît envoie un mail

2. Panneau d'agrès

Suite visite du CT, rien ne serait conforme (Matériaux, Emplacement, Tapis...)

Le professionnel ayant fait le devis sera reconsulté afin d'avoir une confirmation si c'est réalisable ou non.

3. Convention des moniteurs

Fabrice a signé sa convention.

Fabrice et Julien doivent remplir le tableau de présence de leurs cours, ce n'est pas fait à ce jour.

4. Contrôle tri-annuel des équipements d'escalade du gymnase

Le contrôle a été réalisé le Mardi 28 Janvier par un prestataire. Etaient présents la Mairie, le Club, le CT07.

L'état du tapis se détériore et il devient dangereux. La Mairie est alertée mais indique qu'elle n'a pas de moyens alloués à ces réparations au budget 2025.

A rediscuter, mais si la situation empire il faudra faire quelque chose.

5. Rappel Mairie utilisation de l'équipement

La mairie nous fait un rappel sur l'utilisation de la magnésie qui serait interdite dans la SAE et salirait les tapis en pied de voies.

Benoît profitera d'un mail aux adhérents pour leur demander d'utiliser la magnésie avec parcimonie, bien qu'elle ne soit pas interdite dans les faits. Il sera également demandé aux adhérents de faire attentions à l'état de la salle en partant, un coup de main aux référents peut faire plaisir.

Nous pourrions également acheter un ballet largeur XXL et mettre un coup de temps en temps afin de retirer la magnésie retombée au sol.

6. Demande d'une adhérente

Léa PRIETO qui s'est blessé (hors cadre Ardesca) au dos, demande un geste de la part d'Ardesca car elle n'a fait que quelques cours.

Bien que le règlement intérieur précise que le Club ne fasse aucun remboursement, nous lui proposeront un avoir sur la cotisation de l'année prochaine de 100 €. Christine lui fait un mail dans ce sens.

7. Prochaine réunion

Elle aura lieu le Mardi 18 mars 18h30, salle de réunion à réserver par Benoît.